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RIFIUTI

Sciopero alla Manutencoop
ALGHERO. Gli utenti al-

gheresi del servizio di igie-
ne urbana farebbero bene,
per l’intera giornata di og-
gi, a tenere a casa il pro-
prio sacchetto di rifiuti in
quanto oggi si asterranno
dal lavoro i dipendenti del-

la Manutencoop, la società che gestisce in città il
servizio dinigiene urbana. Si tratta di uno sciope-
ro nazionale dei lavoratori del settore ambiente
al quale il personale Manutencoop ha aderito.

 
PD

Gli algheresi ai vertici del partito
ALGHERO. Nella prima

riunione dell’assemblea re-
gionale del Pd si è procedu-
to alla nomina della direzio-
ne del partito di cui fanno
parte gli algheresi Mario
Bruno (nella foto), in qua-
lità di capogruppo e Ornel-

la Piras per l’area Barracciu. Nell’assemblea so-
no stati eletti Emiliano Orrù, Giuseppina Picci-
nelli, Enrico Daga e Nina Ansini. I primi 2 di Bar-
racciu, Daga per Silvio Lai e Ansini per Diana.

 
CARABINIERI

Arrestato per scontare la pena
ALGHERO. I carabinieri

della stazione, appartenen-
te alla compagnia di via
Don Minzoni, nel pomerig-
gio di lunedì, hanno arre-
stato Vincenzo Ettore Ca-
siddu, 36enne, in esecuzio-
ne di un ordine di carcera-

zione emesso dalla Procura della Repubblica di
Sassari, poiché condannato alla pena di 1 anno e
4 mesi di reclusione, per un furto in abitazione
commesso ad Alghero il 25 giugno del 2007.

OCCUPAZIONE I posti destinati a operai e potatori nei progetti
«Alguer fes-te verd» e «Alguer fes-te bell» 

«Mezzo milione per 30 giardinieri»
Verranno assunti a tempo determinato dal Comune

ALGHERO. Oltre 470 mila
euro di risorse sul fronte oc-
cupazionale saranno impe-
gnate dall’amministrazione
nell’ambito dei progetti per
lo sviluppo locale. Il pro-
gramma di interventi appro-
vato all’unanimità dal Consi-
glio Comunale prevede l’as-
sunzione a tempo determina-
to di 30 persone attraverso
due distinte iniziative. Una
di queste, relativa al verde
urbano, legge regionale
11/88, prevede l’assunzione
di 25 unità tra giardinieri, po-
tatori, operai, da impegnare
in due piani di lavoro deno-
minati “Alguer fes-te verd” e
“Alguer fes-te bella”, inter-
venti mirati di manutenzio-
ne del verde pubblico rivolti
al risanamento, salvaguar-
dia e valorizzazione del Terri-
torio. «Alghero ha una esten-
sione di 230 kmq — ha detto
il sindaco Marco Tedde nella
presentazione delle iniziati-
ve — una dimensione straor-
dinaria che non può essere
tutelata dai soli 5 giardinieri
presenti in pianta organica.
Ecco perché la materia del
verde urbano va affrontata
anche con soluzioni che per-

mettano di ottenere i risulta-
ti da tutti auspicati. In que-
sto senso — afferma — van-
no viste le iniziative mirate
alla concessione della gestio-
ne dei parchi urbani ai priva-
ti, e alla assegnazione di spa-
zi verdi a cittadini o imprese
in cambio della concessione
di spazi pubblicitari». In que-
sti giorni le commissioni con-

siliari competenti si stanno
occupando del regolamento
degli impianti pubblicitari,
in cui è prevista anche la ces-
sione di spazi verdi con nuo-
vi parametri rispetto al pre-
cedente bando. I 25 lavorato-
ri assunti per mezzo dei pro-
getti andranno a occuparsi
di bonifica di zone periferi-
che degradate, di manuten-

zione delle aiuole e delle albe-
rate cittadine. L’iniziativa
rientra nelle azioni previste
dal Piano Strategico coeren-
temente alla Linea «Alghero
Città Ambientale: promuove-
re la qualità urbana e territo-
riale». Altre 5 unità lavorati-
ve saranno assunte tramite
il progetto finanziato dalla
legge regionale 37/98, riguar-

dante il Centro Servizi di Pro-
grammazione del Comune.
L’amministrazione punta a
dare continuità all’attività
svolta dal gruppo di lavoro
del Settore Programmazione
che in questi anni ha rag-
giunto risultati eccellenti,
riuscendo ad acquisire risor-
se comunitarie, nazionali e
regionali per oltre 160 milio-

ni di euro utilizzati nella
grande opera di riqualifica-
zione della città operata dal-
la Giunta Tedde. «In vista ci
sono altri bandi ai quali par-
tecipare per continuare l’a-
zione di miglioramento della
città — ha detto Marco Ted-
de — ed è necessario contare
su uno staff con specifiche
competenze nell’orientamen-
to e nel supporto delle proce-
dure di acquisizione dei fi-
nanziamenti». Il Centro Ser-
vizi di Programmazione è at-
teso da importanti obbiettivi
sui quali l’Amministrazione
punta per continuare l’opera
di recupero della città. I Pia-
ni Operativi Regionali 2007
— 2013 rappresentano l’occa-
sione sulla quale affidare lo
sviluppo degli interventi che
caratterizzeranno il progetto
dell’amministrazione. Il trac-
ciato da seguire è ben chia-
ro: nuove rotatorie, la riqua-
lificazione del Lungomare
Dante, in prosecuzione archi-
tettonica dei Bastioni Cristo-
foro Colombo, la trasforma-
zione della via Sassari e del-
la Via Simon e la rinascita
dell’ex Cotonificio e delle scu-
derie di Maria Pia. (g.o.)

Alcuni giardini pubblici interessati dall’intervento

 
Gli interventi sono mirati
alla manutenzione delle aree

verdi presenti nel territorio
Verranno bonificate diverse zone
periferiche altamente degradate

 

Promosso da Ceamat. Le classi dovranno realizzare composizioni esclusivamente con materiale riciclato

Un albero di Natale «ecologico»
Educazione ambientale, un concorso per gli alunni di elementari e medie

Si tratta di una iniziativa
educativa rivolta agli alunni
delle scuole dell’infanzia, ele-
mentari e medie del territo-
rio che gode inoltre del patro-
cinio dell’assessorato all’Eco-
logia del Comune e della col-
laborazione della Manuten-
coop, la società che gestisce
in città il servizio di igiene
urbana. Le classi partecipan-
ti dovranno ideare e realizza-
re un albero di Natale con
materiale riciclato, naturale
o artificiale, quello abitual-
mente destinato al cestino
della spazzatura di casa.

Un’idea che premia la crea-
tività e la sensibilità dei più
giovani verso il rispetto del-
la natura, abituando i com-

portamenti al rispetto del pa-
trimonio ambientale e a met-
tere in pratica le risorse a no-
stra disposizione per evitare
lo spreco, ridurre l’inquina-
mento e contribuire ad argi-
nare le tante emergenze. «E’
indispensabile che i ragazzi
siano coinvolti in progetti
concreti e originali, che fac-

ciano leva sulla creatività, la
fantasia, l’estro —spiega il
presidente del Parco di Porto
Conte, Antonello Usai — il
compito di un’area protetta è
anche quello di educare le
giovani generazioni ad un
utilizzo corretto e consapevo-
le del territorio e dell’am-
biente comprendendone il va-

lore ed evitando i danni con-
seguenti da un uso scorretto
come l’abbandono di rifiuti.
E comprendendo l’utilità del
riciclo, della stessa raccolta
differenziata, e il valore quin-
di di ciò che molto spesso get-
tiamo alla spazzatura e che
invece può rappresentare
una risorsa».

Le scuole interessate pos-
sono scaricare i moduli di
adesione al concorso su un
apposita sezione dedicata al
concorso”l’Eco albero di Na-
tale” appositamente allestita
sul sito istituzionale del par-
co www.parcodiportocon-
te.it. Gli eco alberi realizzati
verranno poi esposti in una
sala di Casa Gioiosa a Trama-
riglio, sede del Parco di Por-
to Conte, e saranno sottopo-
sti a votazione. Si potrà vota-
re sia recandosi in visita al
Parco oppure direttamente
via internet nell’apposita se-
zione allestita sempre sul si-
to web del parco.

ALGHERO. Nell’ambito delle proprie at-
tività istituzionali volte all’educazione
ambientale e alla sostenibilità con il suo
Centro di Educazione Ambientale mari-
no e terrestre “Ceamat” il Parco di Porto
Conte ha lanciato un concorso denomina-
to “L’Ecoalbero di Natale”.

Una foto
simbolo di un
albero
realizzato con
materiali
di recupero

 

Regione, passa l’emendamento

Un milione e mezzo
per Porto Conte

ALGHERO. «Ora è possibile il decollo del Parco»,
i consiglieri regionali del Pd, Mario Bruno e Gavi-
no Manca (nella foto), commentano così l’emenda-
mento che destina al parco milione e mezzo di eu-
ro. La commissione Programmazione del Consi-
glio Regionale nei giorni scorsi ha approvato un
emendamento che porta a un milione e mezzo di
euro (un milione in più rispetto al 2009) la dotazio-

ne per il 2010 a favore del
Parco regionale di Porto Con-
te. L’emendamento alla fi-
nanziaria, presentato dall’U-
dc, primo firmatario il capo-
gruppo Roberto Capelli, è
passato con il voto delle op-
posizioni (Pd, Italia dei Valo-
ri, Sinistra). Il voto ha com-
portato una spaccatura nel
centrodestra: si è espressa

contro, la Giunta Regionale e il gruppo Pdl, men-
tre Psd’Az, Mpa oltre all’Udc hanno votato a favo-
re con la minoranza. «Sarà ora possibile — affer-
mano Mario Bruno e Gavino Manca — una sana
gestione del Parco di Porto Conte, insieme alla re-
dazione del piano del parco e del piano plurienna-
le di sviluppo che segnino il decollo dell’ente, a die-
ci anni dalla sua istituzione, e l’effettivo coinvolgi-
mento della componente produttiva con importan-
ti ricadute economiche e sociali per il territorio».
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